

Von: Meike Lukat <meike.lukat@live.de>
An: Annette Herz <Annette.Herz@stadt-haan.de>
CC: FraktionWLH <fraktion@wlh-haan.de>
Datum: 30.04.2020 06:20
Betreff: Betreuung der Familien mit Hilfebedarf - Soll Politik mit Entscheidungen zu Sach- und/oder Personalmehrbedarf unterstützen?

Sehr geehrte Frau Herz,

für viele Schul- und Kitakinder auch in Haan heißt es nicht "wir dürfen", sondern "müssen" zuhause bleiben.

Bereits in der letzten Fraktionsvorsitzendenbesprechung vor 10 Tagen fragte ich gerade zu den Kindern aus schwierigem Elternhaus nach, wie hier eine sozialpädagogische Betreuung weiterhin gewährleistet wird. Sie teilten mit, dass bis dahin alles "im grünen Bereich" sei.

Aufgrund des nun bekannt gewordenen Stufenplans zur Schulöffnung wird klar, dass viele Kinder bis zu den Sommerferien nur wenige Tage wieder in die Schulen zurück kehren können.

In den dann anschließenden 6 Wochen regulären Ferien wird es weiterhin für viele Kinder problematisch, denn ob die sonst übliche und in Haan sehr geschätzte Stadtranderholung für die Kinder durchgeführt werden kann, ist bis jetzt nicht bekannt.

Ich bitte im Namen der WLH-Fraktion um Informationen dazu, wie hier von Ihrem Dezernat die Betreuung der Familien mit Hilfebedarf weiterhin gewährleistet werden kann, ob hier von Seiten der Politik mit Entscheidungen zu Sach- und/oder Personalmehrbedarf / Honorarkräften unterstützt werden kann.

Ist u.a. gewährleistet, dass alle Schüler/innen für die digitaler Unterricht angeboten wird und Angebote wie die Zoom-Klassenkonferenzen, die z.B. bei meiner Tochter in der 3.Klasse der GGS Mittelhaan durchgeführt wird, auch tatsächlich daran teilnehmen können, d.h. mit Tablet, Smartphone oder PC?

Kindswohlgefährdungen, die sonst durch regelmäßigen Kontakt in Kitas, Freizeiteinrichtungen und Schulen auffallen und vermieden werden könnten, könnten so in einem absehbaren Zeitfenster von ca. 1/4 Jahr dann insgesamt unerkannt bleiben. Dies könnte für viele Kinder bedrohlich werden.

Für viele Kinder und Jugendlichen ist es sehr wichtig, wenn Freizeit- und Sportstätten und Spielplätze nun schrittweise öffnen, eine Perspektive dazu aufgezeigt wird.

Vieles lässt sich auch auf Distanz verwirklichen und eine gesundheitliche Risikoabwägung sollte immer auch ganzheitlich erfolgen.

Über eine zeitnahe Rückmeldung würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat
- Fraktionsvorsitzende WLH-

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan
Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan
Tel.: 02129/ 57 82 9 82 (AB)
Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649
stellv. Vorsitzende Annegret Wahlers, Königstr.16, 42781 Haan, Tel: 02129/59464
Geschäftsführerin WLH-Fraktion: Barbara Kamm, Am Kauerbusch 10, Tel.: 02129/7794
Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de<mailto:Ratsfraktion@wlh-haan.de>

Von Outlook<<http://aka.ms/weboutlook>> gesendet.